

## Manifestés avec Christ

---

ME 1884 page 139

La manifestation de Christ sera aussi la manifestation des saints sur la terre avec lui. Ce sera alors, et seulement alors, qu'ils seront mis en lumière; et cette vérité va à l'encontre de toutes les pensées humaines, de tout ce que l'homme recherche. Le grand principe du christianisme est d'attendre: nous *serons* manifestés en gloire. Le temps pour être mis en lumière est futur, et alors, non seulement l'apparence, mais aussi tout l'être des saints sera sans tache. Heureuse pensée! En toutes choses nous serons propres à être les compagnons de Christ dans la gloire! La chose importante maintenant, c'est de contempler cette gloire et d'être transformés à la même image. Nous ne devons pas nous attendre à l'admiration du monde, mais nous attendons la gloire, où nous serons manifestés avec Christ. Notre vie est cachée avec le Christ en Dieu, et nous n'avons pas à *paraître* maintenant en quoi que ce soit, ni religieusement, ni ecclésiastiquement, ni collectivement, ni localement. Paraître, tel est le danger d'un chrétien qui sait beaucoup, mais le secret pour lui consiste à savoir que le temps de paraître n'est pas encore venu. «Quand le Christ, qui est votre vie, sera manifesté, alors vous aussi, vous serez manifestés avec lui en gloire». C'est là ce que nous attendons. Jusque-là, si j'avais quelque chose de moi à mettre en lumière, ce ne serait qu'imperfection. Notre seule affaire est d'attendre. Comme cela nous calme et nous fait prendre notre parti des difficultés qui nous entourent! La position chrétienne est d'être ressuscité avec Christ, ayant la mort derrière soi, et d'attendre comme Christ lui-même. Le Seigneur est assis; il faut que l'attitude de l'Eglise ressemble à la sienne... Nous n'avons qu'à nous tenir tranquilles, contents de ne rien *être*, en attendant le jour de la manifestation. Il est assis à la droite de Dieu: telle est la simple position des saints. Nous sommes dans la bonne position, mais sommes-nous dans la vraie attitude? Pouvons-nous rester assis dans une paisible attente, ou sommes-nous agités et courants çà et là? Christ attend. Que cette pensée soit toujours devant nous, et tienne nos âmes en équilibre jusqu'à la gloire. Veuille le Seigneur nous garder pour l'amour de son nom, dans l'attente de sa manifestation.